



LOS DERECHOS DE LAS MUJERES

*Gobierno de pretextos***SEÑALES DE AUTORITARISMO**POR **KENIA LÓPEZ RABADÁN**

El gobierno del Presidente López Obrador cada día muestra su rostro más autoritario e intolerante.

La reunión que se llevaría a cabo con quienes encabezan el movimiento "SélvameDelTren" fue cancelada. ¿El pretexto que puso la Presidencia?, la supuesta negativa de algunos artistas de asistir a Palacio Nacional.

La realidad es que arbitrariamente cancelaron el diálogo que habían prometido con ambientalistas, académicos, buzos, expertos, activistas y artistas.

El Presidente no quiere salir de su Palacio para ir al Tramo 5, pero tampoco quiere recibirlos, porque la verdad le duele. La verdad es que no hay estudios de impacto ambiental y no hay una consulta a los pueblos indígenas como lo manda la ley y los convenios internacionales.

Al Presidente no se le entiende. Un día convoca a los ambientalistas, al otro día los desinvita y al siguiente los insulta. Este es el crudo ejemplo de su gobierno. Da bandazos, no respeta la ley y miente.

Otro ejemplo claro de autoritarismo es su reforma electoral en donde insiste en acabar con el INE, le molesta la democracia, le incomoda el pluralismo.

La economía está en crisis, la violencia está desbordada, las desapariciones han llegado a sus más altos niveles. Pero

en lugar de que este gobierno dé resultados, pierde su tiempo en cortinas de humo.

Esta aberración legislativa, que pretende minar al INE, que intenta quitar representatividad y que atenta contra la justicia electoral, no va a tener los votos del PAN.

Se necesitan las 2/3 partes de los votos de los legisladores de ambas Cámaras y Morena no los tiene. Necesitan a la oposición, pero ¿cómo quieren que construyamos un acuerdo? si atacan a la oposición un día sí y al otro también.

Una vez más, la reforma electoral presentada por el Presidente nace muerta, como la Ley Bartlett. Por ello, nosotros en el PAN presentaremos una reforma electoral que fortalezca al INE, no que lo disminuya. Que sea ciudadana y democrática.

Es claro que López Obrador no tiene visión de futuro, él sigue viviendo en el pasado. Y quiere llevarnos hacia allá.

Quieren destruir al INE, a la democracia, a la oposición, a quienes quieren un mejor país. Son clara las señales de autoritarismo de esta administración. ↵



LA ECONOMÍA ESTÁ EN CRISIS, LA VIOLENCIA ESTÁ DESBORDADA, LAS DESAPARICIONES HAN LLEGADO A SUS MÁS ALTOS NIVELES. PERO EN LUGAR DE QUE ESTE GOBIERNO DÉ RESULTADOS, PIERDE SU TIEMPO EN CORTINAS DE HUMO.